
L0
00

\I
Ch

U1
h

0-!
N

‘H
H

H
I
-
‘H

w
N

H
O

A14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

. UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARA

CENTRO DE HUMANIDADES

Ata da 482‘ Reuniao Ordinaria do Conselho do Centro de Humanidades da Universidade Federal

do Cearé, realizada no dia‘25 vinte e cinco dc maio de 2011 (dois mil 6 onze), as 09 (nova) horas e

35 (tdnta e cinco) minutes, na Sala de Reunioes do Conselho de Centro, sob a Presidéncia da

Diretora do Centro, Professora Maria de Fatima Oliveira Costa, contando com. a presenca dos

seguintes Conselheiros: Francisco Roberto Silveira de Pontes Medeiros e José Leite de Oliveira

Junior - Chefe e Representante do Departamento de Literatura; Ana Célia Clementine Moura e

Eulalia Vera Lucia Fraga Leurquin — Chefe e Representante do Chefe do Departamento de Letras

Vernéculas; Ticiana Telles Melo e Tito Livio Cruz Romfio— Chefe e Representante do

Departamento de Letras Estrangeiras; Antonio Wagner Chacon Silva e Marcio de Assumpcao P.

da Silva — Chefe e Representante do Departamento de Ciéncias da Infonnacao; Valmir Lopes

Lima — Chefe do Departamento de Ciéncias Sociais; Ricardo Lincoln Laranjeiras Barrocas —

Representante do Departamento de Psicologia; Pedro Airton Queiroz Lima - Chefe do

Departamento de Histéria; Maria Silvana Militao de Alencar — Coordenadora do Curso de Letras

Diurno; Livia Marcia Tiba Radis Baptista — Coordenadora Pro-tempore do Curso de Letras

Noturno; Juliana Buse de Oliveira — Representando a Coordenadora do Curso de Biblioteconomia;

Ana Amélia de Moura Cavalcante de Melo — Coordenadora do Curso de Histéria; José Estevao

Machado Arcanjo - Coordenador do Curso de Ciéncias Sociais (diurno); Antonio George Lopes

Paulino - Coordenador do Curso de Ciéncias Sociais (noturno); Elizabeth Dias Martins ~

Coordenadora do Programa de Pos-Graduacao em Letras; Sandra Maia Farias Vasconcelos —

Representando a Coordenadora do Programa de Pos-Graduacao em Linguistica; Antonio Gilberto

Ramos Nogueira — Coordenador do Programa de Pos-Graduacao em Histéria; Cassio Adriano

Braz Aquino — Coordenador do Programa de POS-Graduacao em Psicologia; Monica Dourado

Furtado - Coordenadora Geral das Casas de Cultura Estrangeira; Marcos Norelle F. Victor —

Representante do Magistério de Ensino Basico Técnico e Tecnologico; Geana de Alencar Libério

— Representante do Corpo Técnico-Administrativo; Klauber Renan D. de Oliveira — Representante

do Centro Academico de Letras; Renata Kelly Oliveira Sampaio — Representante do Centre

Académico de Biblioteconomia; Carlos Henrique Brasil Costa, Adeliana Alves Barros, Rodrigo

'Ferreira de Casiro e Vagner S. Ramos Filho — Representantes do Centro Académico de Histéria;
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Leonardo A. R. Vieira — Representante do Centre Académieo de Cié‘ncias Sociais. reuniu—se em

sessae ordinal-i=3, o Conselho do Centre de Humanidades. Foi justifieada a auséncia, per motive

de viagem da ex—diretoria do Centre de Humanidades, Prefessera Maria Elias Scares e da

Coerdenadora do Curso de Psicolegia; Prefessora Michelle Steiner. Estavarn presentes come

convidados Os alunos do Centre Academico de Farmécia: Eric de Castro Tebaruela, Ramon

Rodrigues de Mendenea e Raony Cassie Milet Rodrigues. Dande inicie a reuniao, a Senhera

Diretera deu as boas—vindas aos presentes e solicitou que antes da apreciaefie da pauta fosse

discutido assrmte inerente a autorizaeao para realizaeao do XXXIV Encentro Naeional de

Estudantes de Farmacia, passando a palavra a0 represetnante do Centre Aeadémico de Farmacia,

Eric de Castro, que historiou o planejamente do projete para a realizaeae do evente, onde estava

previsto inicialmente, o alojamento dos participantes na Quadra do Céu, mas conforme o prefeite

do Campus do Benfica, Sr. Murile Dodt, a reforma da quadra nae estaré cencluida no mes de

julho, impossibilitando e alejamento naquele ambiente. Foi entao sugerido que o aloj amento seja

no Bleeo Didatico da Area 11, em 14 salas de aula Diante do exposte, es organizadores do evento

selicitaram ae Conselho de Centre autorizaefio para alteraefie do projete, com a mudanea no local

do alojarnente. Posta em votaeae, a matéria foi aprevada per unanimidade. ORDEM D0 DIA.

Havende quorum regimental, a Senhora Diretera celocou em apreciaeae a pauta do dia, onde

foram solicitadas as seguintes Inclusfies: 1) Departamento de Ciéncias da Infermaeao —

Flexibilizaeao de Carga Horéria do Professor Heliomar Cavati Sobrinho; 2) Departamento de

Psicelogia - Relatério de Estagio Pes—Deutoral da Professera Zulmira Aurea; 3) Coordenaefio do

Curso de Letras Neturne — Lista dos livros; 4) Curse de Letras Diume — Lista de livres; 5)

Coerdenagae do Curso de Historia — Lista de livros; 6) Centre Académico de Historia — Calourada

de Historia; 7) Coordenaeao Geral das Casas de Cultura - Afastamento do Professor Giovanni

Alencar; 8) Progressfio Funcional Vertical — Professera Lt’rcia Siebra; 9) Programa de Pes-

Graduaeae em Historia — Criaeao de linha de pesquisa; 10) Resolueae 02/2011/CEPE. Posta em

apreciaeao a pauta com as inclusees foi aprovada per unanimidade. PRIMEIRA MATERIA:

Aprevaez'to das ata 481“ REUNIAO EXTRAORDINARIA. Como de praxe, a secretéria

preeedeu a leitura dos tepices da ata 481a realizada em 27 (vinte e sete) de abril de 2011. Sendo

celecada em discussao, a ata foi aprevada per unanimidade. SEGUNDA MATERIA:

COMIssAo JULGADORA DE CONCURSO PI’JBLICO. DEPARTAMENTO DE

CIENCIAS DA INFORMACAO. O Conselheire Wagner Chacon relatou a matéria que trata da

solicitaefie de substituieao de suplente interno para composieao de Comjssao Julgadora de

Concurso para seleeao de Professor Adjunte - Setor de Estudo: Informatics! Decumentfiria -—

Tecnologia da Informaefio e da Comunicaefio, aprevada em 27 de abril de 2011. Come

substitute a0 Professor Douter: José Riverson Arafije Cysne Rios - Universidade Federal do Ceara
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foi indicado 0 Professor Doutor Jofio Ce'sar Moura Mota — Universidade Federal do Ceara. Pasta

em votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade. TERCEIRA MATERIA: RESULTADO

DE CONCURSO PUBLICO. O Conselheiro Céssio Adriano relatou a matéria que trata da

homologagfio do resultado do Concurso Pfiblico para Professor Adjunto Setor de Estudo: Safide

Coletiva De acordo .com o resultado apresentado foram aprovados 04 (quatro) candidates, dos

quais Karla Patricia Holanda Martins obteve maior média final 6 foi indicada para contratagao.

Posta em votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade. QUARTA MATERIA.

CADASTRAMENTO DE PROJETO DE PESQUISA. 1) DEPARTAMENTO DE LETRAS

ESTRANGEIRAS. A Conselheira Ticiana Telles relatou a matéria que trata do cadast’ramento

dos seguintes projetos de pesquisa: 1.1 “TRADUCAO ANOTADA DE PARADISE LOST, DE

JOHN MILTON: PRIMEIRA PARTE - CANTOS I a VI, coordenado pelo professor Fabiano

Seixas Fernandes, aprovado em reunifio departmental de 02 de maio de 2011, a realizar-se no

periodo de 01 de junho de 2011 a 31 de julho de 2012. 0 projeto tern como objetivo, em sua

primeira etapa, pr0por a realizaeao de uma tradugao anotada em versos brancos para o portugués

brasileiro dos seis cantos iniciais do poema épico Paradise Lost (1667, 2. ed.rev. 1674), do poeta

inglés Jonh Milton (1608-74). Posta em votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade. 1.2

“GRAMATICA E ENSINO: REFLEXOES SOBRE LiNGUA INGLESA”, coordenado pela

professora Profa. Maria Fabiola V. Lopes, aprovado em reunifio departamental de 02 de maio de

2011, a realizar-se no periodo de agosto/2011 a julho de 2012. O projeto tem como objetivo

investigar os aspectos adaptativos da lingua e da gramatica em contexto de ensino de graduaga'o de

lingua inglesa por meio da categoria modalidade nas préticas discursivas nos dialogos proferidos

por tutores em interaeao com seus alunos fazendo uma anélise reflexiva do contexto ensino-

aprendizagem em favor de um ensino de gramatica pelo use lingfiistico visando uma aplicagao

pedagégica futura. Posta em votagfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. QUINTA

MATERIA: CADASTRAMENTO DE PROJETOS DE EXTENSAO. 1)

DEPARTAMENTO DE LETRAS ESTRANGEIRAS. A Conselheira Ticiana Telles relatou a

matéria que trata do cadastramento do projeto de extensao intitulado “ATENDIMENTO

EDUCACIONAL ESPECIALIZADO PARA ESTUDANTES COM DEFICIENCIA

VISUAL DO ENSINO SUPERIOR PUBLICO DO MUNlCIPIO DE FORTALEZ ”,

coordenado pela professora Profa. Beatriz Furtado Alencar Lima, aprovado em reunifio

departmental de 02 de maio de 2011, a realizar—se no periodo de 03 de maio a 23 de novembro de

2011. O projeto tem como objetivo geral oferecer atendirnento educacional especializado (ABE)

para alunos com deficiéncia visual matriculados em universidades pfiblicas de Fortaleza por meio

do servieo de leitura de teXtos para estudantes com deficiéncia visual. Posta em votaefio, a matéria

'foi aprovada por unanimidade. 2) CASA DE CULTURA FRANCESA. A Censelheira Mdnica
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Dourado relatou a matéria que trata do cadastramento do projeto de extensao intitulado

“PREPARACAO TCF — QUEBEC, coordenado pelo professor Prof. Ruy Ferreira Lima, aprovado

pelo Colegiado da Coordenadoria Geral das Casas de Cultura Estrangeira em reuni'ao de 16 de

marco de 2011, a realizar—se no periodo de 25 de marge a 15 de julho de 2011. O projeto tern

como objetivo geral preparar para o exame de proficiéncia TCF — Quebec (Canada) que exige dos

requerentes um nivel minimo de lingua fiancesa equivalente 210 A2 do CECR SEXTA

MATERIA. AFASTAMETNO DE DOCENTE. 1) DEPARTAMENTO DE CIENCIAS

SOCIAIS. O Conselheiro Valmir Lopes relatou a matéria que trata da solicitacao de afastamento

das seguintes professoras: 1.1 Irlys Alencar Firmo Barreira, aprovado no Departamento de

Ciéncias Sociais em 29 de abril de 2011 e “ad referendum” em 02 de maio de 2011 na Direeao do

Centro de Humanidades. O afastamento ocorreu no periodo de 07 a 17 de maio de 2011, com a

finalidade de apresentar 1121m no 5" Encontro da Rede-Brasil—Portugal de Estudosr Urbanos e

reuniao de pesquisa, na Universidade de Coimbra em Portugal. Posta em votaefio, a matéria foi

aprovada por unanimidade. 1.2 Peregrina Fatima Capelo Cavalcante, aprovado em reuni'ao

departamental de 31 de janeiro de 2011, o afastamento é no periodo 01 de marco de 2011 a 01 de

mareo de 2012, com a finalidade de realizar curse de pés-doutoramento em Antropologia Social

no Museu nacional da Universidade Federal do Rio de Janeiro. Posta em votaefio, a matéria foi

aprovada por unanimidade. 2) DEPARTAMENTO DE LETRAS ESTRANGEIRAS. A

Conselheira Ticiana Telles relatou a matéria que trata da solicitaefio de afastamento da professora

Maria da Gléria G. Tavares, aprovado em reunifio departamental de 28 de abril de 2011. O

afastamento ocorreré no periodo de 12 a 20 de novembro de 2011, com a finalidade de participar

da 4a Conferéncia Bienal Internacional sobre ensino de linguas baseado em tarefas, promovida

pela Universidade de Auckland, Nova Zelfindia, que se realizara em Auckland, Nova Zeléndia.

Posta em votaefio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 3) CASA DE CULTURA ALEMA. ~

A Conselheira Mc‘mica Dourado relatou a matéria que trata da solicitacfio de afastamento do Prof.

Giovanni Alencar Brayner pelo periodo de 19 de junho a 02 de julho, mm a finalidade realizar

Curso de Treinamento na area de Ensino do Alemfio, no Instituto Goethe, em Benn, Alemanha 4)

DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DA INFORMACAO. O Conselheiro Wagner Chacon

relatou a matéria que trata da solicitaeao de flexibilizacfio de carga horz’uia do Prof. Heliomar

Cavati Sobrinho, no periodo de 01 de agosto a 03 de dezembro de 2011, com a finalidade de dar

continuidade a Doutorado Interinstitucionalr entre UNESP e UFC. A solicitacfio foi aprovada pelo

Departamento de Ciéncias da Informacao em 23 (vinte) e 1165 de maio de 2011. SETIMA

MATERIA. PROGRESSAO FUNCIONAL DE DOCENTES. O Conselheiro Roberto Ponies,

como membro da Comissao responsével pela analise e emisséio de. parecer aoerca das solicitacfies

de progressao funcional de docentes dos niveis adjunto IV/Associado relatou a matéria que trata



134 das seguintes solicitacoes de progressao funcional dos seguintes docentes: 1)

135 DEPARTAMENTO DE CIENCIAS SOCIAIS. Prof. Jawdat Abu-El-Haj — progressao

136 horizontal da classe de Professor Associado II para classe de Professor Associado nivel III. Posta

137 cm votaoao a matéria foi aprovada por unanimidade. 2) DEPARTAMENTO DE PSICOLOGIA.

138 2.1 Profa. Idilva Maria Pires Germano - progressfio horizontal da classe de Professor Associado

139 I para classe de Professor Associado nivel II. Posta em votacao a maté‘ria foi aprovada por

140 unanimidade. 2.2 Prof. José Célio Freire — progressao horizontal da classe de Professor

141 Associado I para classe de Professor Associado nivel II. Posta em votacao a matéria foi aprovada

142 por unanimidade. 3) DEPARTAMENTO DE LETRAS ESTRANGEIRAS. Prof. Josenir

_.£43 Alcfintara de Oliveira - progressao vertical da classe (16 Professor Adjunto IV para classe de

144 Professor Associado m’vel I. Posta em votacao a matéria foi aprovada por unanimidade. 4)

145 DEPARTAMENTO DE LITERATURA Profa. Vera Lucia Albuquerque de Moraes -

146 pregressao vertical da classe de Professor Adjunto IV para classe de Professor Associado nivel I.

147 Posta em votacfio a matéria foi aprovada por unanimidade. O Conselheiro Roberto Pontes relatou,

148 ainda, solicitacfio de prOgressao funcional vertical da Professora Lficia Mafia Gongalves Siebra,

149 do Departamento de Psicologia, da classe de professor Assistente IV para a classe de profeSSor

150 Adjunto nivel I. Foi lido o parecer elaborado pela comissao formada pelos professores Francisco

151 Roberto Silveira dc Pontes Medeiros (Presidents), Bulalia Vera Lucia Fraga Leurquin e Antonio

152 Wagner Chacon Silva, no qual declaram que a professora esta apta a progredir. Posta em votacao a

153 matéria foi aprovada por unanimidade. OITAVA MATERIA. PRESTACAO DE SERVICO

\ 2154 VOLUNTARIO. Poi relatada pelo Conselheiro Céssio Adriano a matéria que trata da solicitacao

155 de renovacfio da prestacao de servico voluntario da professora Regina Célia Cardoso Esteves,

156 junto ao Departamento de Psicologia. A professora ministrara disciplina optativa “0 método de

157 Rorschach I”, de 04 (créditos). Posta em votacao a matéria foi aprovada por unanimidadc. NONA

158 MATERIA. ALTERACAO DE PROJETO POLITICO PEDAGOGICO. CURSO DE

159‘ BIBLIOTECONOMIA. O Conselheiro Wagner Chacon relatou a matéria que trata da alteraeao

160 do projeto politico pedagogico do Curso de Biblioteconomia com a criacfio de 09 disciplinas

161 optativas: “Gestfio da Informaofio e do conhecimento”, 04 (quatro) créditos; “Antropologia da

162 Informacfio”, 04 (quatro) créditos; “Pesquisa qualitativa em Biblioteconomia e Ciéncia da

163 - Informaofio”, O4 (quatro) créditos; “Analise de sistemas aplicada a servicos de informaoao”, 04

164 (quarto) créditos; “Empreendedorismo em Servicos de Informaofio”, 04 (quarto) créditos;

1.65 “Bibliotecas Especializadas e Universitérias, 04 (quatro) créditos; “Informacfio, meio ambiente e

166 desenvolvimento sustentavel, 04 (quatro) créditos; Representacao descritiva da Informaoao I, 04

167 (quatro) créditos; “Acao cultural”, 04 (quatro) créditos. Posta em Votacfio a matéria foi aprovada

1'68 por unanimidade. DECIMA MATERIA. CRIAcAo DE LINHA DE PESQUISA. o
\/

, . /
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Censelheire Antonio Gilberto relatou a matéria que trata da criacao de uma terceira linha de

pesquisa para o Programa de Pés-Graduacfio em Histéria, intitulada Meméria e Temporalidade,

aprovada em reuniao do Colegiado do referido programa de 06 de maio de 2011. Em decon'éncia

da formacao desta terceira linha de pesquisa, propos-se a criacfio de quatro disciplinas, todas com

04 (quatro) créditos, em consonéncia com a estrutura curricular das linhas de pesquisa ja

efistentes. Sfio elas: Meméria e Temporalidade, Topicos Especiais Memoria e Temporalidade I, II

e 111. Posta em votacao a matéria foi aprovada per unarfimidade. DECIMA PRIMEIRA

MATERIA. CALOURADA DE HISTORIA. O representante do Centre Académico de Histéria,

Carlos Henrique Brasil Costa antes de apresentar a solicitacao para autorizacfie de realizacfio da

Caleurada, leu um documento preduzido pelo Forum do Benfica que fala sobre a sociabilizacfie

dos estudantes no Campus do Benfica. Em seguida foi solicitada pelo Centre Academico dc

Histéria autorizacfio para realizar calourada no dia 27 de abril de 2011, no horério

compreendjdo entre 20 e 00 horas, no estacionamento da area 11 do Centre de Humanidades.

Sendo posta em discussfio a matéria, muitos conselheires explicitaram seu descententamento pelo

mode come estate sendo conduzidos esses pedidos de autorizacao para a utilizacao dos espacos do

Centre de Humanidades para eventos em geral, visto que a maioria dos cases do solicitacoes 1150

s50 apresentados em tempo habil, e relataram também outros entraves decon'entes desse fate. Com

a palavra a Coordenadora do Curso de Histéria, Profa. Ana Amélia, explicitando a importancia

dos eventos desse genero, e atestou a responsabilidade dos alunos do Curso de Historia, no entanto

destacou a importfincia do respeito as regras vigentes e antecedéncia na apresentacao da

solicitacoes de autorizacfio. Finalizando a discussfio, a Senhora Diretoraé expressou sua

discordéncia com relacfio a falas de alguns alunos, afirmando que nunca foi negada auterizacao

para realizacfie de calourada dentro do Centre de Humanidades, sendo necessério o envio de um

prejeto com o planejamento do evente, com antecedéncia minima de 60 dias, no intuito de ser

devidamente apreciado pelo colegiado. Em votacfio, a matéria foi aprevada, tendo 04 (quatro)

votes Contrarios e 04 (quatro) abstencfies. DECIMA SEGUNDA MATERIA. LISTA DOS

LIVROS. Em consonfincia com o Edital 01/2011 do programa especial de Atualizacao dos

Acerves de Bibliotecas foi apresentado as solicitacoes de livros dos seguintes curses: l) Curso de

Letras Diurno - A Censelheira Silvana Militia apresentou as sugestfies para aquisicao de livros,

contendo 100 (cem) titulos, dos quais 80 (oitenta) sfio titulos nacionais e 20 (vinte) titulos

estrangeiros, div-ididos igualmente entre os Departamentos de Letras Estrangeiras, Letras

Vernaculas e Literatura, a lista contendo as sugestoes do Curso de Letras Diurno foi aprovada pelo

Colegiado do referido curse em 24 (16 1112110 de 2011. Posta em votacfio a matéria foi aprovada por

unanimidade. 2) Curso de Histéria. A Conselheira Ana Amélia apresentou as sugestoes para

aquisieao de livros, contendo 100 (cem) titulos, dos quais 80 (oitenta) sfio titulos nacionais e 20

/



(Vinte)tiu110s estrangeiros, a lista contendo as sugestfies do Curso de Histéria foi aprovada pelo

Colegiado do referido curso em 24 de maio de 2011. Posta em votaofio a matéria foi aprovada por

unanimidade. 3) Curso de Letras Noturno — Inglés e Espanhol. A Conselheira Livia Marcia

apresentou as sugestfies para aquisiqfio de livros, sendo 100 (cem)t1’tulos, para o Curso de Inglés

Noturno e 100 (cem) titulos para o Curso de Espanhol Notumo. A lista contendo as sugestoes do

Curso de Letras Noturno foi aprovada pelo Colegiado do referido curso em 24 de maio de 2011.

Posta em votaoao a matéria foi aprovada por unanimidade. DECIMA SEGUNDA MATERIA.

RELATORIO DE ESTAGIO POS-DOUTORAL. DEPARTAMENTO DE PSICOLOGIA.

Compareceu como convidada a professora Zulmira Aurea C. Bomfim que relatou a matéria que

trata da apresentaoao do relatorio de estagio Pés-Doutoral, desenvolvido por ela na Universidade

de Corufia/Espanha, durante o periodo de 2010/2011. De acordo com parecer apresentado,‘

ressaltou—se as seguintes atividades: pesquisa bibliogréfica, participaoao como colaboradora da

organizaoao de Curso de Verao, participaoao em congressos, apresentaoao de trabalhOS,

publicagoes, e co-orientaooes de estudantes de pés-graduaoao. A Senhora Diretora, Profa. Fatima

Costa, parabenizou a professora pelo relato e pelas atividades desenvolvidas durante ‘0 estégio pos-

doutoral. Posta em votaofio, a matéria foi aprovada por unanimidade. DECIMA TERCEIRA

MATERIA. DISCUSSED ACERCA DA RESOLUQAO 02/CEPE/2011. Inicialmente 0

Professor Estevao relatou as inquietagfies do Departamento de Ciéncias Sociais acerca das

mudaneas deconentes da aprovaefio da resolugao 02/CEPE e do sistema SIGAA, principalmente

no que diz respeito as orientagoes de monografia e estagio, que, agora sac classificadas como

atividades e 1150 mais como disciplinas. Diante do exposto, propos uma reunia'o com o Pro-Reitor

de Graduaefio. Com a palavra 0 Professor Roberto Pontes, informou que em reunifio de 18 de maio

o assunto foi discutido no Departamento de Literatura e concordou com as palavras do Prof.

Estevao, afirmando que o projeto pedagégico de um Curso n50 pode ser alterado unilateralmente

por nenhuma instfincia da Universidade, sendo decidido pelo Departamento que iré contar as horas

referentes a essas disciplinas que foram transformadas em atividades; Prof. George, Coordenador

do Curso de Ciéncias Sociais Noturno, apontou algumas falhas do novo sistema (SIGAA) e

acredita que as aofies decorrentes da aprovaoao da resoluofio 02/2011/CEPE acarretarao num

movimento de desvalorizaoao do ensino de graduagfio, e ainda pergunta: quern vai querer orientar

monografia, se n50 conta mais como carga horaria? Professora Efisabeth sugeriu que os Chefes do

Departarnento n50 lancem disciplinas no novo sistema SIGAA e relatou as peculiaridades dos

programas de pos-graduaofio e o modo equivocado como o estagio supervisionado foi modificado.

A aluna do Curso de Biblioteconomia; Renata Oliveira, se disse contemplada com todas as falas

dos professores e relatou a preocupaefio dos alunos com relaoao a0 tema: quem vai orientar?

Quem vai supervisionar o estégio? Acreditando que essas mudaneas irfio causar perdas para
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ambos es lades. Com a palavra a Senhora Diretor-a, lembreu a todes da realizaefio dos Seminérios

de Gestfio Académica, num total de trés, afirmande que foi infermada pelo Pré-Reitor de

Graduaefio que as discussees acerca dessas mudaneas vinham acontecendo no decerrer do filtime

ano, corn es Ceerdenadores dc Cursos de Graduagao e também pele Pro-Reitor de Pesquisa e

Pés-Graduagfie com os Ceordenadores de Programas de pés-Graduagfie.. Como encaminhamento

final decidiu-se enviar ae CEPE (Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensae), per meio da

Representante do Centre 'Humanidades, Profa. Sandra maia, um documente come decisfio da

reuniao do Conselho de Centre de Humanidades: 1) que a oferta de 2011.2 permaneea da mesma-

ferma, respeitando os Projetos Pedagogices - PP, e que toda integralizaeao curricular continue

sende considerada come disciplina; 2) que es ajustes em 2012.1 sejam feitos apes efetivas

discussees e adaptagees do sistema SIGAA as peeuliaridades dos Projetos Pedagégices; 3) para o

presente semestre, as ofertas serfie feitas ainda no Modulo Aeadémico, on em papel, para que a

Pré—Reiter-ia de Graduaeao lance a oferta para matricula dos alunes, de acordo com o envio dos

Departamentos. Pesta em votaefio, a matéria foi aprovada per unanimidade. OUTROS

ASSUNTOS DE INTERESSE D0 CENTRO DE HUMANIDADES. A Prefessora Monica

Dourade informou acerca da recém nemeaeae de quatre professores do Centre de

Humanidades como tradutores juramentados: Prof. Hélio Pinheire Nunes e Profa. Carmem

Rivas (Casa de Cultura Hispé‘mica), Prof. Alexander Magnus (Casa de Cultura Alema) 6 Prof. Tito

Livio Cruz Romfio (Departamento de Letras Estrangeiras). Informeu, ainda, acerea do

descententamente das Casas de Cultura Estrangeira na alteraeao da cemposiefie da CPPD

(Comissao Permanente de Pessoal Docente), que sera cemposta per oito prefessores deutores

nemeades pelo Reiter. Com a palavra a Senhora Diretora, informeu acerca da realizaQfio da

eleiefio para Direteria do Centre de Humanidades, que prevavelmente ocorrera no dia 01 de

setembro de 2011, visto que o atual mandate se encerra em 21 de outubro, perém o CONSUNI

(Conselho Universitarie) devera aprovar, em junho/2011, resoluefio acerca do processo eleiteral

para diretores. Em seguida solicitaram espaee para langamento das eandidaturas, iniciande com:

1) Professora Vladia Borges (Departamente de Letras Estrangeiras), se apresentou come candidata

a Diretora, tendo come candidate a Vice-Direter 0 Professor Cassie Adriano Braz Aquino

(Departamento de Psicolegia); 2) A Profa. Sandra Maia Farias Vasconceles (Departamento de

Letras Veméculas), se apresentou come candidata a Diretora, tendo cemo candidate a Vice-

Diretor 0 Professor Valmjr Lopes (Dept. Ciéncias Sociais); 3) B 0 Professor Roberto Pentes, come

candidate a Diretor e ainda em negociaeae para definiefio do candidate a vice-direter. A Senhera

Diretora realizou, ainda, informes gerais acerca do exito da VIII Semana de Humanidades

UFC/UECE e II Encentre de Pesquisa e Pos-Graduaeao em Humanidades, que ocorreu no periode

de 03' a 06 de maie de 2011, que teve 3.500 participantes nas diversas atividades, destacando: 22
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mesas redondas, 05 palestras, 29 minicurses, 36 oficinas, 900 eemunicaeees erais e pesteres, 04

conferéncias, Expesicae cememorativa aos 100 anos da escritera Rachel de Queiroz e aos 50 anos

do Curso de Letras da UFC, entre outras. Finalizande empessou es prefessores eleites para Chefe

do Departamento de Ciéneias Sociais - Professor Valmir Lopes; Coordenador do Curso de

Ciéncias Sociais Diumo - Pref. Bstevée Machade Arcanjo; Coordenador do Curso de Ciéncias

Sociais Notumo - Pref. Antonie George Lopes Pauline e e Coordenador do Programa de Pos-

Graduaeae em Historia - Prof. Antonie Gilberto Ramos Nogueira. Parabenizeu es neves ehefes e

ceerdenaderes, desejande uma preficua gestae nas unidades. Nada mais havende a tratar, a

Senhera Diretoria den per eneerrada a sessae, agradecende a presence. de tedes. E para constar,

eu, Emivénia Viana Bezerra Duarte, Seeretéria Executiva lavrei a presente Ata que, apes lida e

aprovada, sera assinada per mim e pelos demais presentes. m

1. Maria de Fatima Oliveira Cesta-Diretera do Centre de Humanidades fl '

2. Emivé‘tnia Viana Bezerra Duarte — Secretéria Executiva @ ‘ ‘

3. Francisco Roberto S. de Pontes Medeires - Chefe do Depto. Literatura 1W— ‘ \F ’-' ~

4. Jesé Leite de Oliveira Jfinier — Representante Depto. Literamraklid‘w‘ K/v'l“ 0 U J;Amiga—Cf“ ‘

5. Ana Célia Clementine Maura — Chefe Depto. Letras Vernéeulag K.

6. Eulalia Vera Lx’xeia Fraga Leurquin — Rep. Depto. Letras Vernéculas/

7. Ticiana Telles Melo -— Chefe do Depto de Letras Estrangeiras W

8. Tito Livie Cruz Remao — Representante do Depto. Letras Estrangeiras W

9. Antonio Wagner Chaeen Silva — Chefe Depto de Ciéncias da Informaeae M

10. Marcie de Assumpeae P. da Silva— Rep. Depto de Ciéncias da Informaea ,4

11. Valmir Lopes Lima — Chefe do Departamente de Ciéncias Sociais lua/ a”

12. Ricardo Lincoln Laranjeiras Barrecas — Rep. Depto. Psicelegia , r °——>\

13. Pedro Airton Queiroz Lima — Chefe Depto de Histén'a . fig}

14. Maria Silvana Militao de Alenear — Coord. Curso de Letras Diumo/ / ,

15. Livia Marcia Tiba R. Baptista — Coord. Pre—tempere do Curso de LetrasNOMWML
/'

30w Estevfie Machado Arcanje — Coord. Curso de Ciéncias Sociais (diurne) _ flu W

17. Antonio George Lopes Pauline - Coord. Curso de Ciéncias Sociais (netume

21. Monica Dourade Furtado — Coerd.Geral das Casas de Cultura Estrangeira ' 6W2ea Ww‘défiflda

22. Marcos Norelle F. Victor — Rep.Magistérie de Ensino Bésiee Te?e Teenelegie A“.

23. Geana de Alencar Libério — Rep.Corpo Técnice—Adminisn-ativo MUM. all f v i W

24. Klauber Renan D. de Oliveira — Rep. Centre Académiee de Letras / l"

25. Renata Kelly Oliveira Sampaie — Rep. Centre Aead. Bib1ie’ceeenemiawkxmed'lEL W Q ‘ SQNM

26. Carlos Henrique Brasil Costa — Rep. Centre ACadémice de Histériaj d



27. Leonardo A. R. Vieira — Rep. Centre Academico de- Ciéncias Sociais


